

espacio **FinTech**
newsletter DF / Noticias Online / Papel Digital

Josefina Movillo, la abogada que aterrizará en octubre como **directora ejecutiva de FinteChile**

■ A los 28 años asumió como jefa de gabinete del Expresidente Piñera y en 2022 se fue a Londres a estudiar un máster en políticas públicas en la London School of Economics.

POR M. P. INFANTE Y F. DONOSO

Un vuelo desde Londres traerá a fines de septiembre de regreso al país a la abogada Josefina Movillo, quien a partir del 1 de octubre asumirá como la nueva directora ejecutiva del gremio FinteChile.

Actualmente, vive en la capital de Inglaterra, donde se instaló hace casi dos años -en septiembre de 2022- para estudiar un máster en Políticas Públicas en la London School of Economics.

Tras titularse como abogada de

la Universidad Católica en 2015, su primer trabajo fue en el estudio Philippi Prietocarrizosa Ferrero DU & Uría y antes de partir a Europa su último rol fue ser la jefa de gabinete de la Municipalidad de Zapallar, encabezada por el alcalde Gustavo Alessandri.

Además, en su trayectoria destaca su paso como profesora de arbitraje comercial internacional en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica.

Durante el segundo Gobierno del exPresidente Sebastián Piñera tra-



Actualmente, está viviendo en Londres y llegará a Chile a fines de septiembre para asumir su nuevo desafío profesional.

bajó en Presidencia, pero su mayor reto fue en 2020, a solo meses del estallido social y cuando estaba comenzando la pandemia. Con 28 años, asumió como jefa de gabinete del mandatario, en reemplazo de Magdalena Díaz.

Chile Day, una de sus últimas misiones

Dentro de sus actividades laborales, destaca la colaboración de Movillo en la coordinación de los encuentros Chile Day -organizados por InBest Chile-, específicamente en los eventos de Londres entre 2022 y 2024; en Toronto 2024 y París para la versión que se avecina en septiembre.

En mayo de este año viajó desde Londres a Toronto para colaborar con la organización de esa versión. Ahora, en su rol de apoyo en la producción -en temas logísticos y operativos- Chile Day Londres y París 2024 será una de sus últimas

Ha colaborado en la coordinación de Chile Day, organizado por InBest Chile, apoyando la producción en temas logísticos y operativos.

misiones antes de retornar.

Fuentes cercanas a la abogada la definen como una profesional con un gran sentido del rigor en el trabajo y muy creativa. Movillo tiene experiencia liderando equipos y en el sector público destacó por roles ejecutivos y desempeñar varias tareas al mismo tiempo.

Su perfil de gestión está cruzado por su preocupación social. Sus cercanos cuentan que esta fue la motivación que la llevó a dejar su carrera como abogada en el área de arbitraje internacional para enfocarse en políticas públicas.

Nuevo desafío al mando de las fintech

Sus cercanos aseguran que a Movillo la inspiran los espacios que propician la colaboración e interacción entre el mundo público y el privado, trabajo que forma parte relevante de la actividad gremial.

Movillo llegará al cargo de directora ejecutiva de FinteChile, que estaba vacante tras la renuncia de Ángel Sierra, quien se desempeñó al interior del gremio por seis años.

“Estamos felices con el ingreso de Josefina, quien aportará su liderazgo y visión integral al sector fintech, teniendo como principal objetivo consolidar a FinteChile como el principal *hub* de servicios de tecnología financiera de Latinoamérica”, sostuvo el presidente de FinteChile, José Gabriel Carrasco, cuando se dio a conocer el nombramiento.